

しあわせのバケツが いっぱいになったよ！



今年は城東小学校のみんなから「しあわせのバケツがいっぱいになったエピソード」を募集して1か月に1回紹介しようと思います！みんなの「しあわせのバケツ」は今日もいっぱいになっていますか？

<5月号 しあわせのバケツ



遊び相手がないときに、一緒に「遊ぼう」と言ってくれて嬉しかった！

階段掃除をしているときに、1年生に「気をつけてね」というと、めっちゃ笑ってくれた！

わたしがけがをしたときに、6年生が優しく保健室へ連れて行ってくれました！

勉強が分からないときに、クラスの仲間が優しく教えてくれました！

新体力測定の記録をはかる手伝いをした後に、1年生から「ありがとう」と言われたとき。

毎朝みんなが「おはよう」と言ってくれます！

ぼくが悲しんでいるときに、みんなが笑顔だったので、ぼくも笑顔になりました。

1年生ではじめて友だちができたときです！

休み時間にピアノを弾いていたら、友だちや先せり生からほめてもらったことです！

今月は31件もの「しあわせのバケツがいっぱいになったエピソード」が集まりました！エピソードはこれからも毎日募集しています！パソコンのFormsや紙でどんどん教えてくださいね！